

JOURNAL DE GESTION ET D' ÉCONOMIE MÉDICALES

JOURNAL OF HEALTH CARE MANAGEMENT AND ECONOMICS

2014 – VOL. 32 – N°2 – AOÛT 2014

SOMMAIRE – CONTENTS

Restitution des Communications du Séminaire de l'étude nationale des coûts
à méthodologie commune – Bordeaux, 7 et 8 novembre 2013

*Ce numéro est présenté au Séminaire de l'ENCC
qui a lieu les 20 et 21 novembre 2014 à Saint-Malo*

Communications

Parcours de soins en cancérologie et financement. Alain Ravaud	105
<i>Cancer treatment process and funding</i>	
Coopérations sanitaires et financement à l'activité. Aymeric Chauchat	113
<i>Health care cooperation and procedure-based funding</i>	
Quelle utilisation des études de coûts dans les coopérations ? Housseyni Holla	124
<i>How can cost studies be used in health care cooperation?</i>	
Étude Nationale des Coûts, tarifs, productivité, situations de travail : quelles relations ? Jean-Claude Moisdon	126
<i>Costs, payments, productivity, and working conditions in hospitals</i>	
Prise en compte par la T2A des maladies chroniques lors des hospitalisations : faut-il adapter la valorisation pour améliorer la prise en charge ? J. Fauconnier, J.-L. Pépin, J.-P. Zarsky	128
<i>Financial consideration of multimorbidities during hospital stays: Do we need to improve prospective payment in order to enhance the management of care?</i>	

Les outils de coopérations : de la stratégie à la mise en œuvre. Le contrat hospitalier de territoire, un outil au service de la stratégie territoriale. Julie Courpron	130
<i>Tools cooperation: the implementation of the strategy. The hospital contract of territory, a tool for the territorial strategy</i>	
Impact économique du transfert de séjours chirurgicaux d'hospitalisation conventionnelle en chirurgie ambulatoire à l'AP-HP. Laurence Bernard	133
<i>Economic impact of the transfer of surgical stays from conventional hospitalization to outpatient surgery at AP-HP</i>	
Indispensable collaboration des acteurs médicaux et sociaux de la ville et de l'hôpital pour un accompagnement des personnes âgées respectueux de leur choix de vie : une expérience pilote menée dans deux communes bruxelloises. M.-C. Closon, C. Marcus, R. Cammarata, M. Mormal, J.-P. Praet	137
<i>Crucial collaboration between medical and social players in cities and hospitals to provide support for the elderly that respects their lifestyle choices: a pilot study conducted in two municipalities of Brussels</i>	
Pôle de Gériatrie clinique : une vision transversale. Muriel Rainfray	139
<i>Clinical Gerontology service: a transversal vision</i>	
Tarifification au parcours ou au cycle de soins ? Nathalie Angelé-Halgand	141
<i>Clinical Pathway or Care Cycle Based Tariffs?</i>	
Coopérations internes et T2A dans les établissements de santé. Le rôle du contrôle de gestion et du médecin DIM dans la coopération interne aux établissements de santé. Sfaya Kouidri-Uzan, Olivier Baly	143
<i>Cooperation within Healthcare Institutions in an Activity-based Payment Model. Can Technostructure Help Set up Cooperation within Healthcare Institutions? A Case Study</i>	
Coopération interne et T2A dans les établissements de santé. Expérience de pôle. Le cas du Groupe Hospitalier Saint-Louis Lariboisière Fernand Widal. Philippe Sudreau, Rémy Nizard	145
<i>T2A and internal cooperation in health facilities. Hospital service experience. The case of Groupe Hospitalier Saint-Louis Fernand Widal Lariboisière</i>	
Répartition des recettes, coopérations internes et mutualisation des moyens. P. Tran Ba Loc, P. Chierici, G. Nisand	153
<i>Distribution of revenues, internal cooperation and pooling of resources</i>	
Inégalités d'accès au SSR à la sortie du MCO. Stéphane Finkel	155
<i>Unequal access to Follow-up and Rehabilitation Care after leaving Medicine Surgery Obstetrics</i>	

Suivi médico-économique de la consommation médicamenteuse. Paul Landais, Thierry Boudemaghe, Christine Defez Fougeron, Marion Fages	157
<i>Medico-economic monitoring of medication consumption</i>	
L'effet coopératif des systèmes de financement des hôpitaux en Espagne : évolution et développements futurs en Catalogne. Tino Martí	159
<i>The cooperative effect of financing systems for hospitals in Spain: evolution and future developments in Catalonia</i>	

Bulletin d'abonnement 2014 / *Subscription form 2014*, p. 104

Recommandations aux auteurs / *Instructions to Authors*, pp. 163-166